



Franziska Calame-Wagner

15. November 2015 bis 15. Februar 2016



Franziska Calame-Wagner

15. November 2015 bis 15. Februar 2016

Ihre Bilder entstehen meistens in Acryl-/Mischtechnik. Schicht für Schicht in oft leuchtenden, aber immer warmen Farbtönen. Viele der Bilder sind dabei von architektonischen und auch orientalischen Ornamenten inspiriert.

Franziska Calame beschreibt die Entstehung der Bilder als eine Art Reise, von der sie am Anfang oft noch nicht weiss, wohin Sie führt. Daraus entstehen Werke, deren Leichtigkeit überzeugt und den Betrachter zu fesseln vermag.

Kontakt und Informationen:

f.calame@aceplan.ch

www.franziska-calame.com



Begegnung mit der Künstlerin:

Donnerstag, 19. November 2015, 17.30–19.30 Uhr

Hotel EDEN, inklusive Apéro